

sance de Celle qui mérite les hommages du Ciel et de la terre. Rendons mille actions de grâces à Dieu, puisqu'il donne à la terre l'enfant de la bénédiction qui doit écraser la tête du serpent infernal, et donner à l'humanité coupable un Sauveur. Que nos cœurs se remplissent de vénération et d'amour pour Marie Immaculée !

Après neuf mois de prières, de pénitence, de méditations et de sacrifices, le temps de la promesse arriva, et Anne se hâta de l'annoncer à Joachim. De concert, les saints époux envoyèrent des messagers à Séphoris où se trouvait la sœur cadette d'Anne, qui se nommait Maraha ; ils en envoyèrent aussi dans la vallée de Zabulon, à la veuve Enoué, sœur d'Elizabeth, et à Bethsaïde, à sa nièce. Marie Salomé, pour engager ces trois femmes à se rendre auprès d'eux.

Joachim, se hâta aussi d'éloigner ses nombreux serviteurs, en les envoyant aux paturages où étaient ses troupeaux. Parmi les nouvelles servantes d'Anne, il ne garda à la maison que celle dont le service était nécessaire. Marie Héli, la fille aînée d'Anne, prenait soin du ménage. Elle avait alors environ dix-neuf ans, et avait épousé Cléophas, chef des bergers de Joachim, dont elle avait eu une petite fille appelée de Marie de Cléophas, laquelle avait alors à peu près quatre ans.

Joachim, après avoir prié avec la plus grande ferveur, fit le choix de ses plus beaux agneaux, des premiers entre ses chevreaux et ses bœufs, et les envoya au temple, comme sacrifice d'actions de grâces.